



南小 学校通信

大泉町立南小学校 NO. 8 令和5年8月30日(水)



【1学期終業式】

7月20日(木)1学期終業式を行いました。最初のあいさつから大きな声が聞こえ、コロナ後2回目となった全校での校歌斉唱も、体育館に響き渡る声で歌うことができ、気持ちよい式となりました。また、代表児童が1学期の感想を発表してくれました。南小の重点を意識した取り組み等の内容もあり、3名ともしっかりとした発表ができました。

【代表児童】	さん(1年)
	さん(3年)
	さん(5年)



【全国学力・学習状況調査の結果】

6年生が4月に実施した、全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。この調査は児童の学力状況や生活状況の実態を把握・分析し、今後の指導内容や指導方法の改善、生活指導などに役立てることを目的としています。学力調査では本校は国語・算数ともに、全国平均を下回る結果となりました。学校では結果を分析し、課題を校内研修等で共有しながら対策を考えていきます。質問紙調査では、読書や新聞に親しむ項目が低い結果となりました。本校の児童は語彙力の不足が課題のひとつとなっています。日常会話やテレビを通しての言語は量的には膨大ですが、子供たちが新しい語彙に接する機会としては、それほど期待できないようです。そこで、子供たちが新しい語彙を獲得するうえで大きな役割を果たすのが、自発的な読書の習慣だと言われています。是非、積極的な読書を行い、力をつけてほしいと思います。個人票については後日学年より配付します。



【お知らせ】

日本語学級や6年生の副担任である 先生が、ご結婚により名字が「 」となりました。2学期からは児童のみなさんは 先生と呼んでください。



ひとりごと



朝、1年生の教室にあいさつに行くと、待っていたかのようにあいさつを返してくれる子どもがたくさんいます。4月当初はその後、私と一緒に着いて来てしまう子がたくさんいましたが、1学期後半では、「よい子は席に着きます」と声をかけると、進んで教室に入る子が増えてきました。1年生の成長を感じた1学期でした。